

夢の実現のために希望をもって自ら動く

岐阜市立岩野田中学校

学校だより ～10月号～ 2024.9.17



学校 HPへ



夏休みが終わり 前期の終盤になります。



8月29日、夏休みが終わり前期後半の初日を迎えました。久しぶりの生化との再会に朝から廊下や教室で笑顔が溢れ、楽しそうな会話が広がっていました。1時間目に放送による全校集会が行われ、その中で校長先生からは「パリオリンピックでの敗者の涙」の話で「負けても、失敗しても、次を目指す」「前向きに行動を始める」という強い気持ちを学んだと話されました。この日は、台風10号の影響を心配しながらのスタートでした。下校時のタイミングに重なって、岐阜市には警報が出され、翌日の臨時休校が早々に発表されました。これにより3年生の実力テストが1週間の延期となり、期末テストと連日になってしまいました。しかし、そこは3年生。しっかりと集中して3日間頑張り通しました。

防災の日・命を守る訓練

9月1日は「防災の日」。関東大震災から101年目となるそうです。今年は大きな地震や台風、大雨による洪水とさまざまな自然災害が起こっています。本校では2日(月)の3時間目に「命を守る訓練」を行いました。市内一斉に訓練の緊急地震速報が流され、緊張感をもちながら取り組みました。放送による避難指示を出した際には、廊下への整列で一言も話し声が聞こえず、静寂の中で真剣に子どもたちが取り組んでいる様子が伺えました。

この落ち着きが、今の岩野田中学校の実状であり、宝物であります。素晴らしい訓練の姿でした。

夏の中体連

令和6年度の中体連大会で、岩野田中学校から全国大会へ陸上競技1名、東海大会へ陸上競技3名と水泳2名の生徒が出場しました。

【全国大会】(福井県)

陸上競技 800m 2年 中嶋 乾成

【東海大会】(三重県)

陸上競技 400m 3年 戸川 竣友

1500m 2年 中嶋 乾成

走り高跳び 3年 堀 新那

【東海大会】(静岡県)

水泳 200mバタフライ 1年 土田 紗良

200m自由形 2年 細江 美心

自然災害の猛威を感じた今年の夏 今こそ「防災意識」を高めて！

8月8日、宮崎県で震度6弱の地震が起きました。これが今、日本で最大の懸念である「南海トラフ巨大地震」に関連するかもしれないということで、「南海トラフ地震情報注意」が初めて出されました。またその近日にも関東で大きな地震が続き、それによって日本中が地震への恐怖が一気に高まりました。

8月下旬、学校が再開される直前には台風10号が日本列島を縦断。人のジョギングほどの速さでノロノロと動いていましたので、強風と大雨が被害を大きくしていました。岐阜

県でも台風末期の大雨により、池田町や大垣市で洪水が発生し、住宅や田畑が被害を受けました。身近にこのようなニュースがあると、この地域に当てはめて考えざるを得ません。「鳥羽川は大丈夫だろうか」「家は洪水になった時、浸水被害を受けないだろうか」「大地震が起きたら、どこへ避難したらよいのだろうか」といろいろと思いや考えが巡ります。確かに不安や心配は増える一方ですが、この感情こそ「災害に対応する危機意識の向上」につながります。家族で話し合い、これまで考えてきた防災対策を再確認し、更に「自分の命は自ら守る」「家族・地域を助ける」という強い意識を持つことが大切です。自然災害は、いつ来るか分かりません。もう一度「わが家の防災対策」を確認してみてください。



お知らせ

□校内公衆電話の撤去のお知らせ

これまで子どもたちが家庭に連絡するのに活用していた校内の公衆電話が、この夏休みに撤去されました。

そのため、お子様から家庭に連絡が必要となった時、学校代表電話または以前にもお伝えした下記の学年携帯電話からご連絡させていただくことができますので、ご承知おきください。

①080-3753-4074 (1年生)

②080-3753-4892 (2年生)

③080-3753-4706 (3年生)

本携帯電話は、基本的に学校からの発信のみの使用となります。



10月の予定から...



1年生

9月19日(木)～20日(金) 2日間

防災学習として、19日には岐阜市の防災対策課より講師の話と岐阜市消防本部より起震車が来校し、地震体験などを行います。20日は、体育館や各教室などで簡易トイレの設置や仮設避難ルームの設置体験、非常用米の炊き出しなどを行います。

①三者懇談会

既に通知しておりますが、9月30日～10月3日までの4日間、三者懇談会を行います。本日、学級担任より詳細時間の通知が渡されたと思います。お忙しい中、大変恐縮ですが、ご協力の程、よろしくお祈いします。

2年生

9月19日(木)～20日(金) 1泊2日

『若狭研修』福井県小浜市阿納にて、漁村体験を行います。民宿に泊まり、漁村で働く人々の体験談をたくさん聞いて、今後の自身の進路選択に活かしていきます。



(昨年度の様子より)

②秋季休業日

10月11日(金)で前期日程が終了します。12日(土)～16日(水)までを秋季休業日となります。平日を含む5連休となりますが、ご家族で有意義にご活用ください。なお15日(火)、16日(木)は平日ですが、閉庁日扱いとなりますので、日直職員は勤務しません。ご了承ください。



3年生

9月18日(水)～20日(金) 2泊3日

『修学旅行』広島県、大阪府に行ってきます。広島では戦争の悲惨な記録を記憶して、戦争を二度と起こさない平和への強い誓いを持ってほしいです。広島市内の班別研修では、世界遺産・厳島神社(宮島)を間近に感じ、仲間と共に精一杯楽しんで、中学校のよき思い出となるよう期待します。



③10月26日(土) 土曜授業

『第2回 IWANODA Smile Day』

当日は、終日登校日としています。午前中は、授業として「合唱」について、合唱団の方々をお招きして、全校でアドバイスを受ける集会を行います。昼食を挟んで午後から、『IWANODA Smile Day』を開催します。昨年度のようにいろいろなイベントを企画されています。子どもたちは、午後にこのイベント参加をします。

なお当日は、「弁当持参」となります。また下校時刻は15時ころとなりますので、ご承知おきください。